

De: Roger Santiváñez <royika@hotmail.com>  
Asunto: RE: la luz mala se ha acercado y nada es cierto - poetry  
A: desakato@yahoo.es  
Fecha: miércoles, 8 de diciembre de 2010, 12:51

me ha gustado

bastante el poema ricardo  
quizá por las referencias rock  
y a la pop culture

y además transmite mucho  
creo que aquí la inspiración  
se te manifestó  
muy claramente

o quizá también soy yo  
que estoy especialmente sensible  
en estos días de  
cubiertos de la blanca nieve  
en vermont

abrazo  
royz



---

De: Miguel Blasica <desnudoteatro@yahoo.com>  
Asunto: Re: la luz mala se ha acercado y nada es cierto - poetry  
A: "ricardo q." <desakato@yahoo.es>  
Fecha: martes, 7 de diciembre de 2010, 9:27

Hola Ricardo, saludos de la familia para ti. Quería saber cómo te iba, pero el título de tu último poema parece decirlo todo, vamos! escribeme amigo, donde estás? Un abrazo.

M.

